



## 橘中百景

TACCYHUUHYAKKEI

今回は、橘中学校の朝の風景を紹介します。

正門前の道は、「あいさつロード」。庁務員さんに協力いただき、生徒会が新しい看板を制作して設置しました。



橘中の朝は、あいさつからはじまります。生徒会の皆さんと生活部の皆さんが8時05分まであいさつロードに立って生徒の皆さんにあいさつをしています。

また、校内に車が入ってくる時には、交通整理をしてくれています。あいさつは、互いに心地よい1日始めるために重要なものです。笑顔で元気なものになるよう生徒の皆さんも頑張っています。

8時05分の終了時刻に合わせた生徒会の皆さんのカウントダウン「…3、2、1、0!」。これにぴったりとチャイムが合うと気持ちいいです。思わず笑顔になる瞬間です。



毎朝、国旗、校旗の掲揚と共に中庭に立っているのぼり。これも生徒会の皆さんが毎朝取り組んでいます。



整備美化部の皆さんは、朝の清掃活動に取り組んでいます。生徒の皆さんが支え合って学校生活を成り立たせていることに感謝しています。

## 原爆被爆写真パネル展

原爆被爆写真パネル展を6月13日（金）～19日（木）の間、開催しました。昨年は、職員室周辺に展示したパネル展でしたが、今年は、より多くの生徒の皆さんに見てほしいと思い、教室棟の玄関付近に展示をしました。友達と一緒に展示を見ている生徒の姿を見て、平和の実現のために行動する長崎の人々の意志を引き継ぐ若者たちに育ってほしい、期待を込めて、そのように思いました。



学校ホームページ  
二次元コード